

jueves 28 de noviembre de 2013

El Alcalde de Antequera preside la presentación del Clúster Español de Turismo de Salud

Fotografías de la presentación en nuestra ciudad del Clúster Español de Turismo de Salud, acto que estuvo presidido en el día de ayer por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el consejero de Turismo y Comercio de la Junta de Andalucía, Rafael Rodríguez.



El Hotel Convento La Magdalena acogió el acto de presentación que también contó con la presencia del gerente del clúster "Tourism & Health Spain", José Navas, el secretario general del Clúster Español de Turismo de Salud, Carlos Rus, y el presidente de la Asociación de Clínicas Privadas de Málaga, Jesús Burgos. Este clúster nace con el doble objetivo de posicionar a España como un referente en el mercado del Turismo Sanitario y de atraer flujos de pacientes hacia nuestros centros sanitarios e infraestructuras turísticas.

